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2022-2023 年度 第 1980 回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 
会長：平澤照隆 幹事：青木克浩 広報委員会リーダー：若月章男 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内 

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 

 

 

 

 

- 

    司 会               澤村 彬男 会場監督（S.A.A） 

 

§ ロータリーソング「それでこそロータリー」   

 

    ビジター紹介            北山 ますみ 親睦委員 

    

§ 長山 優 様（NPO法人宇都宮百年花火・卓話者・宇都宮 90RC） 

 

    会長挨拶                平澤 照隆 会長 

    

     皆様、こんにちは。 

先週より花粉と一緒に黄砂が日本に飛来しています。黄砂は新疆ウイグル自治区のタクラマカン砂漠

や内モンゴルのゴビ砂漠や黄土高原から砂嵐によって巻き上げられた黄砂が偏西風に乗って日本に飛

来してきます。 

問題は黄砂に付着した PM2.5の粒子です。その PM2.5の粒子が花粉に取り付くと爆発して極小の粒子

になり、マスクを通過して肺の奥深くまで入り込むため、「肺がん」や「気管支喘息」などの要因になる

ようです。タクラマカン砂漠は三蔵法師が仏教経典を中国に運んだ地ですが、皮肉にも現在は黄砂を運

んでいるようです。 

黄砂が飛来しそうな時は、出来るだけ外に出ないとか、出る場合はＰＭ2.5 用のマスクを使用すると

か、自己防衛しかないようです。 

本日の招待卓話は特定非営利活動法人「宇都宮百年花火」会長の長山 優様をお呼びしています。長山

様、よろしくお願いします。 

本日の例会が会員諸氏にとりまして、大変意義ある例会になることを祈念して挨拶と致します。 

 

    幹事報告                黒崎 丈博 副幹事 

    

   § 幹事報告はありません。 

 

 

4 月 第 3 例会          

2023 年 4 月 19 日(水)      会員数 55名 出席 33 名 

名 
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    スマイルボックス委員会報告      小松 和美 委員 

 

§平澤照隆会長  本日の招待卓話、長山様よろしくお願い致します。 

§若林博純副会長 野球優勝おめでとうございます。甲子園も頑張ってください。 

§笠原正人会員  南 RC野球部バンザーイ。すごい試合、2試合を見せていただきました。今度の甲子園

野球も期待します。ダッグアウトに入ってしっかり応援します。 

§仲田俊夫会員  野球大会 Bブロック優勝おめでとうございます。 

§黒崎丈博会員  鈴木様創立 50 周年おめでとうございます。私も見習い、会社を永く継続できるよう

頑張りたいです。 

§若月章男会員  野球部優勝おめでとうございます。久しぶりの応援でストレス解消できました。この

調子で甲子園でも頑張ってください。 

§高久和男会員  野球部優勝おめでとうございます。 

§塩田 潔会員  南クラブ野球部優勝おめでとうございます！！ 

§鈴木秀明会員  野球部の皆さんおめでとうございます。 

§坂本昭一会員  野球部優勝おめでとうございます。6月の甲子園大会も頑張ってください。応援に行

きます。 

§田中正夫会員  スコアラーをしなくて申し訳ありませんでした。 

§山本敬三会員  野球部より、優勝しました！ 

§磯貝 太会員  野球大会レジェンドの応援で優勝できました。最高の大会でした。MVPいただきまし

た。守っていたメンバーのお陰です。仕事も野球もロータリー活動もチームワークだ

と思いました。 

§黒崎丈博会員  6月 16日親善野球大会、優勝しました。応援していただいた方、試合に来ていただい

た皆様、本当にありがとうございました。 

§川又俊治会員  第 25回地区親善野球大会優勝できました。応援ありがとうございました。 

§嶋田辰雄会員  16日地区野球大会、多くの応援ありがとうございました。お陰様で優勝できました。 

§齋藤芳哲会員  野球部優勝おめでとうございます！長山会長、今日の卓話楽しみにしています！ 

§川辺康子会員  コールド優勝おめでとうございます。技術、団結力に感動しました。カッコ良かった

です。甲子園も頑張ってください!!! 

§北山ますみ会員 野球部優勝おめでとうございます！ 

§五十畑 嘉会員 野球部優勝おめでとうございます。お祝いのスマイルです。 

§小松和美会員  今日も元気にスマイルします。野球部！スマイルです。 

§高橋健一会員  野球部優勝おめでとうございます。次は甲子園での優勝ですね！ 

§中野智之会員  長く休んでおりました。今日から出席します。 

§竹田佳生会員  頑張ります！ 

§澤村彬男会員  本日も元気にスマイルします。 

 

目的指定スマイル 

§村上芳弘会員 10,000円 被害者支援センター栃木への寄付(スマイル)として。 

 

    多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました   25 名 金額  30,000 円  
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     税務報告               荻原 英美 会員 

    

    本年 10月より、消費税インボイス制度になります。身近な簡単なお知らせ。 

1. 1万円未満の値引きはインボイス不要 

2. 1万円未満の買い物もインボイス不要 

3. 売り上げの 2 割の消費税で良い人は、基準期間 1 億未満か特定期間 5,000 万円未満の人です。この

規定は申告不要で使えます。 

                                                

   ロータリー情報委員会報告       関口 隆 副委員長 

    

   § ロータリー概論研修会を開催致します。対象は入会 5年未満の会員でご都合の良い日にご参加願いま

す。（FAX案内) 

 

   野球部報告              黒崎 丈博 会員 

    

   § 第 25回地区地区親善野球大会 B優勝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   招待卓話      

    

   

長山 優 様  NPO 法人宇都宮百年花火 会長 

 

      2023年 8月 12日(土)宇都宮道場宿に於いてうつのみや百年花火を開催予定 

    【未来】 

2007年に復活したうつのみや花火大会も、本年で 17年目を迎えます。沢山のご支援ご協力頂き、こ

の場をお借りし厚く御礼申し上げます。 

本年のテーマは「未来」今の日本に栃木県宇都宮市民の皆様に必要な事と思い選ばせて頂きまし

た。社会情勢が不安定な現在の中では不安が大きくなる世の中です。 

明るい未来を描き今を楽しむことを少しでもできる、その時間を作ることが今必要だと思っていま

す。花火を通して、未来は明るいんだと感じでほしい。近い将来に今を、そんな時もあったね。と笑
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いながら話せるように。明るい未来を描けるきっかけを届けたいそんな思いで 2023年は活動して参り

ます。 

昨年は 3年ぶりの花火大会の開催となりました。2022年現状を考え規模縮小入場制限をさせて頂き

ましたが本年もコロナ対策をしっかりと行い、安全・安心の花火大会をより沢山の方に届けられるよ

うメンバー一同活動して参ります。引き続き温かいご支援・ご協力の程何卒宜しくお願い致します。 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    プログラム     

 

日 付 時 間 プログラム 例会場 

5 月 3 日(水)  法定休日  

5 月 5 日(金)  市内 10 クラブ親睦ゴルフ大会 宇都宮カンツリー俱楽部 

第 1982 回 

5 月 10 日(水) 
12：30～13：30 

移動例会 

宇都宮酒造 四季桜 
宇都宮酒造 四季桜 

第 1983 回 

5 月 17 日(水) 
12：30～13：30 

会員卓話 

関口 隆会員 

「国際ロータリーより移管変

更について」 

ホテルニューイタヤ 

第 1984 回 

5 月 24 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話 

宇都宮南高校 インターアクト

クラブ南風俱楽部 

「1 年間の活動報告」 

ホテルニューイタヤ 

第 1985 回 

5 月 31 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話 

植木安弘様 

元国連職員報道官 

ホテルニューイタヤ 

 

出席報告   塩田 潔 委員 

 

     会員数   55 名   

出席数   33 名    

欠席数    22 名    

   

 

例会予定  

 

第 1981 回  4 月 26 日(水) 

招待卓話 

山川晃太郎様 

(株)リビジョン代表取締役 

「マーケティングについて」 


